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MINHOCABECEIRAS DE BASTO

> mário passos

“A agricultura tem registado,
nos últimos anos, um cresci-
mento positivo. O sector é fiável
e valerá a pena trabalhar no fu-
turo”. A afirmação é de Carlos
Alberto Carvalho, director da
Confederação dos Agricultores
de Portugal (CAP) e foi feita
durante uma das iniciativas do
‘Ciclo Nacional de Sessões’,
que encerrou a ‘Semana da Flo-
resta e da Primavera’ de Cabe-
ceiras de Basto, na passada se-
gunda-feira, perante um auditó-
rio completamente lotado.

Dedicada ao tema ‘Alterações
ao IVA e IRS na Agricultura’ e
promovido pela CAP e pela Or-
dem dos Técnicos Oficiais de
Contas (OTOC), a sessão contou
ainda com a presença de Domin-
gues de Azevedo, Bastonário da
OTOC, Joaquim Barreto, presi-
dente da câmara municipal, e
ainda Paula Franco da OTOC e
Crisitina Pena da CAP, além de
várias dezenas de agricultores da

região, dirigentes associativos e
técnicos oficiais de contas. 

Na ocasião, o autarca cabe-
ceirense Joaquim Barreto afir-
mou que estas sessões de infor-
mação pretendem, precisamente,
ajudar os agricultores a “estar
dentro da lei” e fez questão de

mostrar a sua satisfação pela es-
colha do município para a rea-
lização da 19.ª sessão integrada
no circuito nacional.

Domingues Azevedo, por sua
vez, incentivou os agricultores a
consultarem um técnico oficial
de contas (OTOC) para melhor

compreenderem as regras a que
está sujeito o sector e regu-
larizarem, assim, a sua situação.

O Bastonário da OTOC real-
çou ainda o trabalho das várias
associações no que toca ao alerta
dos seus associados para as no-
vas normas, com o objectivo de
levar os produtores a tirar o me-
lhor partido das alterações do
IVA e do IRS.

Paula Franco, também repre-
sentante da OTOC, desmistifi-
cou as alterações ao IVA e IRS
na agricultura, tendo deixado
claro que “as coimas estão cada
vez mais acentuadas” e que “es-
tar numa economia paralela tem
cada vez mais riscos”. Na sessão
foram esclarecidas dúvidas. 

Refira-se que em terras cabe-
ceirenses, ao longo dos últimos
dias, realizaram-se actividades
de sensibilização ambiental, co-
mo limpeza, retancha, poda e
plantações de árvores no conce-
lho, no âmbito da ‘Semana da
Floresta e da Primavera’ de Ca-
beceiras de Basto.

D.R.

Sessão sobre agricultura decorreu no auditório cabeceirense, que lotou

“O sector agrícola é fiável”
O ‘Ciclo Nacional de Sessões’ encerrrou a ‘Semana da Floresta e da Primavera’ de Cabe-
ceiras de Basto. Iniciativa foi dedicada ao tema ‘Alterações ao IVA e IRS na Agricultura’.


